

Kreis Uelzen

AutiSta im Standesamt

[4.7.2012] Fünf Kommunen des Landkreises Uelzen haben erfolgreich auf das Standesamtsverfahren AutiSta umgestellt.

Der Landkreis Uelzen ist auf das Standesamtsverfahren AutiSta umgestiegen. Eigenen Angaben zufolge wurde IT-Dienstleister Citkomm Ende Dezember 2011 vom IT-Verbund Uelzen mit dem Betrieb des Standesamtsverfahrens und des elektronischen Personenstandsregisters (ePR) für die Kommunen des Kreises beauftragt. Im Mai stellte die Stadt Uelzen als erste Kommune die Lösung produktiv. Mittlerweile haben die letzten beiden von insgesamt fünf Kommunen umgestellt. Wie Citkomm weiter mitteilt, verliefen die Datenübernahmen sowie die Aufnahme des ePR-Betriebs problemlos. (ve)

<http://www.kreis-uelzen.de>

<http://www.citkomm.de>

Stichwörter: Fachverfahren, Citkomm, Kreis Uelzen, Standesamt, Personenstandswesen, AutiSta, ePR

Quelle: www.kommune21.de